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梅雨の湿度が嫌いな私は、一年で一番テンションが落ち込む時期を過ごしてい
ます。早く７月になって梅雨が開けないかな～と願っています。
今の時期、季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもありますので、健康管
理には気を付けなければいけません。九州第一工業は毎年６月頃が健康診断の
時期で、無事社員一同健康である事が確認できました。そんな中、先日お昼休
みに、大神さんが突然息苦しさも訴えるほど猛烈な咳をしだし、一時社内が騒
然となりました！原因は、お味噌汁の『なめこ』が喉に飛び込んだとのこと。
健康は勿論！お味噌汁の具材、特に『なめこ』には十分にご注意下さい(・ω<)

★秋田会長：５月と６月は、会長自宅のビワの収穫最盛期！自宅の庭のビワの木で
　　　　　　すが、世話が良いのかとんでもない量が収穫され、お裾分けは箱で届
　　　　　　きます。来年あたり道の駅に並ぶかも･･･『生産者：秋田 清』（笑）

★河野さん：頂き物の胡蝶蘭、時間が経過して花が落ちてしまい鉢が残っていまし
　　　　　　たが、ある日事務所から消えました！行先は『河野園芸』！　　　　　　
　　　　　　花が復活したらすごい！！花が復活したら瓦版ＴＯＰ枠で紹介します！

★古川さん：夏をまじかに迎え、工務部のユニフォーム空調服が届きましたが、な
　　　　　　ぜか女性陣が興味深々。初空調服の古川さんフードを被るとまるで「
　　　　　　てるてる坊主」（笑）自転車通勤時に着てたらパパラ～ッチ！！

今年もこっそり卓球部は、営業部 田中取締役と総務部 藤田さんがの福岡
県予選を見事突破！６月３０日から滋賀県で開催された全日本ラージボー
ル選手権に出場しました！本大会で
は今年も苦しい組合せの中、藤田さ
んは予選リーグを突破！上位進出は
叶いませんでしたが、２人とも精一
杯頑張りました。秋には藤田さんが
全日本マスターズに推薦出場が決ま
っていますので、また上位進出目指
して頑張ります。あっ！大神さんは、
惜しくも福岡予選通過ならずでした。

全日本ラージボール選手権 in 滋賀
九州第一工業 卓球部！今年も

 挑戦！

電子帳簿保存法 改正 義務化

インボイス制度 (適格請求書等保存方式) 開始

道路交通法 改正 アルコールチェック義務化
　　　　令和４年４月の道交法改正で施行されながらも、世界的な半導体
　　　　不足とコロナ禍の物流停滞などにより、無期限延期になっていた
「アルコール検知器を使ったアルコールチェックの義務化」が今年１２月
いよいよ施行の予定の情報です！現在、警視庁でパブリックコメントを募
集している状態なので、今後時期や内容が改定されるかもしれませんが、
準備は必要です！皆様の会社では『安全運転管理者の届け出』『アルコー
ルチェックの対応』はお済ですか？

やらなきゃいけない

　　　　平成１０年に施行されて以降、改正を繰り返してきた電子帳簿保
　　　　存法。今回はペーパーレス化に向けた大きな改正になりそうです
ね。大きく変わるのは『メールやインターネットを介してやり取りした取
引情報に係るデータ保存の義務』。電子的に受領した取引データを電子の
まま保存となっています。例えば、ネットで予約した航空券の領収書は、
印刷して紙で保存ではなく、決められた形式にファイル名を打ち換えて、
ＰＤＦデータのまま保存しなければならなくなります。また、請求書や領
収書だけでなく『見積書や契約書』なども電子帳簿保存法の適用に含まれ
ます。また『タイムスタンプ』など記録に残るシステムなどを使用しない
場合には、社内規定に『事務処理規定』を国税庁ＨＰのサンプル等を参考
にして作成する必要があるなど、これもなかなか社内のルール作りに手を
焼きそうですね。

　　　　税理士や経理の間で今年一番の話題は、やはりインボイスではない
　　　　でしょうか？「会社の請求書は大丈夫？」「取引先は登録終ってる
？」「経費精算の領収書の対応どおする？」など問題は山積み(汗)中でも一
番の不安は『適応しないとどおなるの？』･･･ここなんです！
仕事上の見積書や請求書以外でも交通費や交際費など販売管理費でも領収書
は必ず発生しますので、九州第一工業では全社員参加の勉強会を開催！
『もしもらった請求書や領収書がインボイス対応ではなかったら、消費税の
納税額がどれだけ変わるのか？』『インボイス対応なのか、どこを見たらよ
いのか？』など、まとめた資料を基に理解を高める事ができ「そんな事にな
るの？！」「えっ！それやばくないですか！」など声も飛び出しました。

令和６年１月 １日 猶予期間 (2年) が終了

電子帳簿保存法 改正 義務化

令和５年１２月 施行予定 無期限延期 終了

インボイス制度 (適格請求書等保存方式) 開始

道路交通法 改正 アルコールチェック義務化
今年は

総務が大忙し
今年は

総務が大忙し

お久しぶりの総務情報局。さてさて今年は、ど
この会社も総務や経理が大忙し。そう！３つの
大きな法改正の猶予期間が終り、秋から冬にか
けて完全義務化となり、その対応に追われてお
ります！！今回はそんな法改正のお話。
最近よく聞くと思いますが経理に関わっていな
い方は、実は意外と解らない事が多く『今更聞
けない法改正の内容』なんてことになっている
方は意外と多いのではないかと思います。

ど

この会社も

ど

この会社も
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この城前小学校は、第二次世界大戦の本土最激戦沖縄戦で焦土となった沖
縄で、戦後米軍政府より幼稚園を経営せよとの命を受け開校された『石川
学園』が始まり。まさに沖縄の『戦後教育発祥の地』！更に、台風の襲来
で島内産材の校舎が倒壊し、戦後沖縄発のレンガ造りの校舎を立て直した
りと、戦後の沖縄学校教育を苦難と共に歩んできた、歴史ある学校です。
また、戦後すぐに野球がさかんになり、スポーツ店の無い時代、ユニフォ
ームはアメリカから持ち込まれた小麦粉を入れる布の頑丈な袋で手作りし、
米軍からもらったテントのカバーでグローブを作り、バットは山の木を削
り野球に汗を流したそうです。沖縄返還後は、城前小学校のＯＢから甲子
園を目指す高校球児も多く出たのかもしれませんね。
沖縄の第一号工事が、この様に沖縄の学校教育として忘れてはならない、
歴史ある学校の工事に携われた事も意味深く、光栄に感じます。
今後、まだまだ沖縄でお仕事をさせて頂きますので、今回一緒にお仕事を
させて頂いたお客様、協力会社の皆様、現場の皆様と長くお付き合いさせ
て頂き、皆様に一日でも早く次の情報をお届けできる日が楽しみです。

新天地『沖縄』で体育館が竣工致しま
した！場所は、沖縄本島中部に位置し
沖縄県那覇市、沖縄市に続く規模３番
目の都市『うるま市』。うるま市立城
前小学校の新体育館です。
昨年の11月号で工事中の情報をお届け
させて頂きましたが、沖縄の現場の職
人さんも段取りが良く、本当に頼もし
い協力会社の皆様と作業を進めて、無
事に工事完了を迎えました。
外観は、青い空にクリーム色の外壁が何ともさわやかな色合いで、私の第一
印象は『あ～なんだか沖縄っぽくていいな～』と思いました(笑)

体育館内部は、茶色の鉄骨に、外壁と
同じクリーム色の斜め格子母屋がとて
も綺麗に仕上がり、色合いも落ち着い
ていて全体の色の調和もお見事！
斜め格子母屋の特徴『小梁が少ない』
事で見た目もスッキリしています。
台風災害の多い沖縄では、地域住民の
避難所としても、地域住民の命と生活
を守る最後の砦として、大活躍してく
れると思います。
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